
Bonsoir, 

nous sommes opposés à la privatisation des radars qu'ils soient mobiles ou non. 

De plus nous estimons que ce ne doit pas être des machines qui exercent le contrôle mais bien des 

êtres humains qui peuvent juger par eux mêmes de la réalité d'une infraction. 

Nous ne devons pas être sans arrêt observés 

Bien à vous 

Cédric Maisse 

 


